
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 482V71A

Prix 350 000 €

Grasse
Appartement à vendre (06130)
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Sous promesse de vente / exclusivite / dernier étage / grasse sud accès facile vers

voie  rapide  cannes  et  sophia,  une  des  plus  belles  résidences  de  grasse  avec

piscine et tennis et parc de grasse, appartement 4 p de 105 m² au dernier étage

avec grande terrasse et aperçu mer. Composé de : une entré, cuisine équipé ( sauf

refrigérateur),  avec  coin  buanderie  séparé,  un  grand  salon  ouvrant  sur  terrasse

avec stores et volets électriques, une petite chambre bureau, 1 suite parentale avec

salle  de  douche  et  double  vasques,  1  chambre  avec  sa  salle  de  bain  baignoire

toilettes et double vasque. 2 ...

Beautiful  residence  with  pool  and  park  Grasse,  south  of  the  city,  so  easily

accessible, apartment 4 P 105 m2 on the top floor with large terrace and sea view

apartment  offers an entrance hall,  fitted kitchen with separate utility  room, a large

living room opening onto a terrace with electric blinds and shutters,  a small  office

room, 2 large bedrooms, one with a bath and one with shower. 2 Bedrooms are air

conditioned.  a  large  cellar,  outdoor  parking  and a  deep garage with  loft,  ideal  for

family  or  large  apartment.  (Charges  €  310  /  month  include:  Heating  Hot  Eua,

kitchen gas, swimming pool, ...

QUALITY IMMOBILIER

80 Chemin du collet de st Marc - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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